

ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

素敵な卒業式

3月18日(木)第74回卒業証書授与式を挙行いたしました。

天気にも恵まれ、暖かく、桜もちょうど咲き始めました。コロナ禍のため、式の時間を50分と制限され、来賓もなし、保護者は2名までとなりましたが、昨年と比べれば、在校生代表として5年生が参加できただけでも、よかったなあ実感いたしました。また、昨年度は臨時休校の最中の卒業式だったため、ほとんど練習もしないまま、ぶっつけ本番という感じでしたが、今年度は、時間数は縮小したものの、しっかり練習して臨めたため、とてもいい雰囲気の中で式を終えることができました。

6年生の凛とした雰囲気、5年生の静かに見守っている感じ、とても素敵でした。

教室での担任の最後の授業は、涙、涙・・・と思いきや、笑い声にあふれ、いつもの6年1組の楽しい雰囲気のまま、最後を迎えられたこともよかったなあ感じています。6年1組は、素直で明るく、活気にあふれたクラスでした。やるときはやる、メリハリのあるクラスでもありました。たくさんの家庭学習課題が出されても、めげずにやり抜き、成績も優秀でした。

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

保護者の皆様、お子さまのご卒業おめでとうございます。



【卒業生 入場】 おごそかな雰囲気ではじまりました。



【卒業証書授与】 全員そろっての卒業式、本当によかったです。



【お別れの言葉】 大きな声で、一人一人の思いが伝わりました。



【保護者代表の謝辞】 松永様、すてきな挨拶をありがとうございました。



【卒業生 退場】 最後の最後まで、凛とした雰囲気でした。



【最後の教室】 思いでいっぱいの教室で、最後の思い出を・・・

6年生をお見送りするまで、1時間ほど時間があつたのですが、5年生、なんと、運動場の草むしりをしながら待っていてくれました。5年生も素晴らしい!!

がんばった「お別れ式」

これまで、全校児童が集まった卒業式でしたが、今年度は、コロナ禍ということで、在校生代表として5年生のみの参加でした。そこで、1年生から4年生までの在校生と、6年生とのお別れの式を準備しました。

体育館に入った直ぐは、「6年生を送る会」と同じようなちょっと楽しげな表情だった在校生も、式が始まると、式らしい表情に変わりました。静かで厳かな雰囲気の中で、6年生とのお別れを行いました。1年生も誰一人おしゃべりする人もいませんでした。これは、お世話になった6年生への感謝の気持ちが態度に表れたものだと感じました。行事を通して子供たちの成長を感じました。



令和2年度 大変お世話になりました。ありがとうございました。

本日（3月24日）をもって、令和2年度の全教育課程を修了いたしました。1年間本当にありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、大きな事故、事件、病気などもなく、終えることができたことに心から感謝申し上げます。

令和2年度をもって残念ながら、本校を去ることが決まりました。私としては「こんなに素敵な学校はない」と感じておりましたので、ずっと勤務し続けたかったのですが、サラリーマンですので、「行け」と言われたところに行くしかありません。本当に残念でたまりません。2年間という短い期間ではありましたが、楽しい、充実した時間を過ごすことができました。自己肯定感、自己有用感の向上を目指し、「ほめほめ活動」を開始しました。子供たちは放送を楽しみにしてくれ、放送されたいと素直にがんばっていました。子供たちが素直だったから2年間「ほめほめ活動」を続けていけたのだとも感じております。一人一人とても素敵な心、すてきな力を持っている子供たちです。今後も自分を大切に、周りの人たちを大切に伸びてくれると信じています。

今年度をもって、異動する職員を紹介します。

名前	異動先
尾籠義幸 指導教諭	みやき町立三根東小学校
糸山智子 教諭	佐賀市立北川副小学校
山田寿鶴香 教諭	佐賀県教育センター
宮地茂 初任者指導教諭	吉野ヶ里町立東脊振小学校
米倉一成 校長	佐賀市教育委員会

左記の5名が、今年度異動することとなりました。本校勤務は長いものは6年、短いものは1年でしたが、みな、この学校が大好きで、去ることを悲しんでおります。千代田中部小学校が素敵な学校で有り続けてくれることを心から願っております。本当にお世話になりました。

追伸：連絡が遅くなりましたが、令和3年度、新3年生は今年度同様2クラスで進めることができるように決定いたしました。（但し、4月7日までに転出者がいなかった場合です。36人からが2クラスで、現時点で36人のため、転出者があった場合は1クラスとなります。ご了承ください。）